

## 三栖公民館 熊野古道ハイキングのお知らせ

4年間ぶりに熊野古道ハイキングを実施いたします。地元の歴史や文化への関心を深めるため、また、参加者同士の交流を目的に、熊野古道を歩きます。三栖公民館文化委員による語り部を交えたハイキングはいかがでしょうか。

今回の実施では公民館からバスで清姫の墓に向かい、そこから高原熊野神社を目指すコースとなります。途中、急登箇所がありますので、ご自身の体力等を十分に考慮した上でお申し込みください。

**日 時：11月12日(日) 8時30分～** \*雨天の場合は中止します

集 合：三栖公民館 駐車場

行 程：清姫の墓～滝尻王子～高原熊野神社～高原霧の里(お夙休憩)～下山

距離：約7km 所要時間：約6時間(休憩含む)

持ち物：お弁当、飲み物(スポーツドリンク等)、タオル、帽子、履きなれた運動靴、  
ストック(杖)など各自持参

定 員：25名

対 象：三栖公民館区(三栖、城山台)在住者

\*ただし、定員に達しない場合は公民館区外からの参加も可とします。

詳しくは公民館までお問合せください。

**申込み：10月25日(水) 16時締切**

下記まで、ご住所・ご氏名・ご連絡先をご連絡ください。

注意点：今年度の行程の中には急な上り坂が続く箇所があります。

■三栖公民館

TEL：34-0022 /FAX：33-0836 /メール：yamamoto.ha@city.tanabe.lg.jp

\*メール・FAXの場合は必ず電話番号を記載してください。

必要事項が確認できない場合は、受付できません。



## 令和5年秋季全国火災予防運動

令和5年11月9日(木)から11月15日(水)までの一週間、全国一斉に「秋季全国火災予防運動」が実施されます。住宅用火災警報器の設置はお済みですか？火の元には十分注意しましょう。

## 令和5年度全国統一防火標語

「火を消して 不安を消して つなぐ未来」

【お問い合わせ】田辺市消防本部 予防課

TEL：0739-26-9954

## 住宅用火災警報器 紹介動画



田辺市消防本部  
YouTube公式チャンネル

## 三栖公民館だより

館長 大倉 日幸次 主事 山本 遥

事務所：田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL：(0739)34-0022

FAX：(0739)33-0836



## 令和5年度 文化委員会を開催しました

9月14日(木)三栖公民館で令和5年度文化委員会を開催し、秋以降の各種文化行事等について協議しました。協議内容については以下の通りです。

## 【秋の史跡(熊野古道)整備活動】

9月30日(土) 朝8時より実施 ※小雨決行

## 【三栖小学校6年生の史跡巡り】

10月27日(金)実施 予備日：10月30日(月)

## 【三栖小学校5年生の史跡巡り】

11月7日(火)実施 予備日：11月14日(火)17日(金)

## 【三栖幼稚園衣笠山登山】

11月10日(金)実施 予備日：11月15日(水)

## 【熊野古道ハイキング】

11月12日(日)実施 8時30分～ 予備日無し

\*本誌4ページに詳細掲載

## 令和6年4月上旬【社会見学】

行き先：京都府 上加茂神社 二条城 等予定

館区にお住いの皆さまには、引き続き三栖公民館行事へのご理解ご協力ををお願いします。

移動図書館  
(10月の予定)

① 10月5日(木) 13:15～14:45

三栖小学校

② 10月18日(水) 10:20～11:00

三栖コミュニティセンター

## ■三栖公民館区統計情報

(令和5年8月末)

人 口：4,662 前月比：-8

世帯数：1,907 前月比：-1

【田辺市のホームページ(生涯学

今年度は町民ソフトバレーボール大会を開催します。

地域の皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

日程：10月22日(日)午前7時30分～

\*開始時刻は参加チーム数により変動する場合があります。

場所：衣笠中学校 体育館

\*参加ご希望の方は、地区の委員さんまでご連絡をお願いします。



## ◆三栖小学校 運動会！◆

9月24日(日)に、運動会を開催しました。今年のスローガン「三栖小一丸！ぶつけろ！362人の力！」のもと、みんなが全力をつくし、それぞれの学年のよさが際立つ運動会になったと思います。運動会を終えた6年生は「最後の運動会が大成功で嬉しかった。これからもみんなで力を合わせいろいろなことに挑戦していきたい。」と力強く話してくれました。運動会当日はもちろん、本番を迎えるまでみんなで1つのことを目指して取り組む姿もとても素晴らしかったです。みんなよく頑張りました！

また、今年の運動会では、衣笠中学校の生徒会の皆さんにお手伝いに来てくださいました。アナウンスや準備、片付けまでさすが中学生といった働きぶりで、とても助かりました。これからも地域や保護者との繋がりを大切にしながら教育活動を進めて行けたらと思います。



当日は撮影にお邪魔したのですが、玉入れとダンスが融合した競技があり、大変驚きました。低学年児童の競技を高学年児童たちが校舎の中から応援していた風景も印象的でした。  
(主事)

## ☆幼稚園って楽しいよ☆

### ☆早く行きたい☆

「運動会の練習楽しいから、私を早く幼稚園へ連れてって。」一人の子がお家で言ったそうです。その子は毎日いつもより早く登園してくれ「今年のダンスはなに？」「バルーンは？」と先生に問い合わせています。「みんなで楽しく頑張ろう」をテーマにかけっこから運動会の練習が始まりました。毎日みんな笑顔で頑張っています。幼稚園、楽しいですよ！

### ☆家庭科実習☆

9月11日、13日、15日に衣笠中学校3年生が家庭科実習で幼稚園を訪れてくれました。ジャンケン列車でスタートして、A組は「なべなべそこぬけ」というゲームを、B組は「かけっこ」と「玉入れ」を、C組は「バルーン」を園児達といっしょに体験してくれました。

#### A組

「私は、たくさんの幼稚園の子達と遊んでみて、みんなの笑顔が一番癒やしになったし、やっぱり話すときは相手の目を見て会話することがすごく大事なんだと思いました。」

「クラスのみんなの全然違う一面も見られて、とてもうれしかったです。幼稚園のみんなと関わることができて、うれしかったです。」

#### B組

「上手に接することができるか不安だったけど、みんな明るく元気に喜んでくれたりハイタッチをしてくれたりして、とても楽しかったです。かけっこや玉入れも頑張っていて、中学生の私たちよりも一生懸命楽しくしていて、見ていてとっても楽しかったし、表情豊かな幼稚園の子たちのおかげでずっと笑顔でした。」

#### C組

「バルーンの時は、先生のお話をよく聞いてみんなと合わせようとしている姿がとても印象的でした。普段のバルーンとは違う位置になってしまった子を心配する様子だった子もいて、優しい子たちが沢山いるんだなあと感じました。」

左記は、中学生が書いてくれた感想の一部です。

事前に園児達のことや交流のことを考えてくれ、また、交流から自分の意識の変化や園児達の良さを見つけてくれています。

どの文からも素直なやさしさが伝わってきました。中学生の感想は私たちの日々の励みになりました。

### 三栖幼稚園からのお知らせ ☆未就園事業のお知らせです☆

今年も未就園事業を行っています。満3歳児からの事前登録制になります。お申し込みは3日前までに三栖幼稚園(TEL 34-0104)へ。登録後、欠席される場合は幼稚園まで連絡をお願いします。